

**Nombre de alumno: César Eduardo
Figueroa Moreno**

**Nombre del profesor: Maria Del Carmen
Lopez**

Nombre del trabajo: Tarea

Materia: Enfermeria comunitaria

Grado: 7 Grupo: "A"

La visita domiciliaria



¿Qué es?

Es una técnica educativa que utiliza la enfermera para brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos para la solución de sus problemas y/o necesidades.

La visita domiciliaria, es la forma tradicional del cuidado de Enfermería Comunitaria y sigue siendo el método más usado para brindar estos cuidados. Permite observar el hogar, la interrelación de sus miembros, impartir enseñanza, descubrir otros problemas de salud.

Es aquella actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de: 1 Reforzar los aspectos educativos y preventivos. 2 Concientizar a la familia para su participación en apoyo a la paciente. 3 Evaluar las condiciones socio cultural. 4 Seguimientos de casos. 5 Captación de contactos. Diagnóstico de situación de salud.

Prevalencia

Equipo de atención domiciliaria Los principales actores de la atención en domicilio son la familia y los profesionales de la salud (enfermeras, médicos y trabajadores sociales), quienes deben velar por la promoción y restauración de la salud, la prevención de la enfermedad, la rehabilitación y mantenimiento de la calidad de vida de la familia. Actividades de la enfermera en la visita domiciliaria - Valorar la satisfacción de las necesidades básicas de todo el grupo familiar. - Planificar y administrar cuidados.

Razones que justifican la visita domiciliaria El aumento de la esperanza de vida de la población. Las Enfermedades crónicas Los Ancianos y personas dependientes. Los cuidados de salud en el domicilio permiten una atención integral. El domicilio es el lugar donde mejor se pueden apreciar los estilos de vida. Poca disponibilidad de cuidadores familiares.